



Málaga, 27 de junio de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 200.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA DEL INSTITUTO SANTIAGO RAMÓN Y CAJAL DE FUENGIROLA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita las obras de mejora del instituto Santiago Ramón y Cajal de Fuengirola, que repararán su estructura y dotarán al centro de un nuevo espacio para la formación específica en Cocina y Restauración

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y mejora del Instituto de Educación Secundaria (IES) Santiago Ramón y Cajal de Fuengirola (Málaga). Esta actuación que cuenta con un presupuesto de 199.935,21 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, beneficiará a los más de 600 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Los trabajos consistirán en la reparación y refuerzo estructural del forjado sanitario de la planta baja del edificio principal mediante la reparación de las fisuras de la viguetas, el saneado de los elementos que presentan oxidación y el refuerzo con perfiles de acero, así como en la creación de un taller para cafetería comedor para atender a las necesidades del alumnado del Programa Específico de Formación Profesional Básica de Cocina y Restauración.

La nueva cafetería comedor, de más de 70 metros cuadrados construidos, se habilitará mediante la redistribución de los espacios en desuso de la antigua casa del conserje y un almacén. Este nuevo espacio se diseñará de manera accesible y estará dotado de una rampa y escaleras de acceso desde el patio exterior del centro para facilitar su uso por parte del alumnado con movilidad reducida usuario.

Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye 267 actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.